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平成２７年度定期総会を開催しました

平成２７年５月２０日に、松浪コミュニティセンターにて、委員３０名の内、２９名が出席し、円滑に議事が進められ、全ての議案
が全会一致で可決されました。

～平成２６年度事業報告、決算報告が行われました～
平成２６年度の協議会の活動について報告が行われ、協議
会の事業報告・決算報告、松浪自治会館の決算報告、松浪コミュ
ニティセンターの事業報告・決算報告について審議され、全会
一致で可決されました。
特に、平成２６年度は、市民安全部会、コミュニティカフェ
部会が発足するなど、部会活動がより活発化し、いずれの部
会の活動についても行政と協議会の協働により、課題を解決
するための具体的な取組みが進められました。市民安全部会と
しては、茅ヶ崎警察署（生活安全課、交通安全課）、茅ヶ崎市（安
全対策課）と密に連携を図り、防犯灯の適正配置、振り込め詐
欺対策、自転車の盗難防止、自転車事故・歩行者事故の減少、
自転車の乗り方のマナーの改善、道路の冠水の改善について
の取り組みが進められました。コミュニティカフェ部会は、３１
名の部会員で構成され、４月のオープンに向けて、メニューや
広報、衛生管理等について、検討が進められ、４月１日に無事
スタートしました。防災対策部会では、１１月の地区防災訓練
に向けて、防災訓練実行委員会が月１回のペースで開かれ、当
日は、安否確認訓練、避難所開設訓練、本部機能訓練（通信

訓練）等が行われ、約４７０名の方に参加してもらい、以前より
も精度の高い訓練を行うことができました。

～新委員のご紹介～
下記の所属団体で、委員の交代があり、新しい委員の方
のご紹介がありました。

団体名

松浪一丁目自治会

松浪二丁目自治会

松浪地区老人クラブ連合会

汐見台小学校ＰＴＡ

松 浪 小 学 校ＰＴＡ

松 浪 中 学 校ＰＴＡ

松浪学区子ども会連合会

旧委員

渡辺　俊幸

日野　　仁

佐々木幸雄

土岐　桂子

上田　慈子

榎本由加子

立元　弥生

新委員

白石　壽明

作田　正大

淵上　信也

中馬　智子

菊池志津子

佐藤まり子

山崎　裕子

～役員が選任されました～
下記のとおり、役員が選任されました。任期が１期２年満了の役員に
ついては、２期目として選任されました。

役　職

会　長
副会長
副会長
会　計
会　計
書　記
書　記
監　事
監　事

旧役員
（平成２６年度時点での終了年数）

植松　伸擴（１期１年）
平松　民平（１期１年）
小野江達人（１期２年）
松井　　教（１期２年）
大類ひさ枝（１期１年）
牧島　達夫（１期２年）
中東　恵子（１期１年）
前田　　積（１期２年）
榎本由加子（退　  任）

新役員
（平成２７年度からの任期年数）

植松　伸擴（１期２年目）
平松　民平（１期２年目）
小野江達人（２期１年目）
松井　　教（２期１年目）
大類ひさ枝（１期２年目）
牧島　達夫（２期１年目）
中東　恵子（１期２年目）
前田　　積（２期１年目）
菊池志津子（１期１年目）

～平成２７年度の事業計画、収支予算について～
平成２７年度の協議会の活動計画等について検討が行われ、
協議会の事業計画・収支予算、松浪自治会館の収支予算、松
浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務計
画・収支予算について審議され、全会一致で可決されました。
平成２７年度の事業計画方針としては、特に、人材発掘に力
を入れることや、松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっ
こが地域住民にとって身近で利用しやすい施設運営を行ってい
くことについて、意見が出されました。また、協議会の実行部

隊である部会活動としては、まだ設立されていない部会の分
野について、それぞれの分野の課題等を見極めながら、検討
を進めていくことの必要性が話されました。

～協議会規約の改正について～
松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこのオープンに
伴い、協議会の所在地を松浪コミュニティセンターにすること
や、事業として松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ
の管理運営を行うことを、新たに協議会規約に定めました。

地域団体からのお知らせ

体育振興会体育振興会体育振興会
　平成２７年度の今後行事は下記が予定されております。 

★第53回 松浪地区盆踊り大会★
８月１５（土）、１６（日）／松浪小学校 

・盆踊り教室練習会も開催します。 
・両日共、模擬店が出店します。 
・一人でも多くの方が踊りの輪の中入って踊ってください。

昨年の盆踊り大会です。

まだ薄暮の空
がとても綺麗。

地域のご婦人方がご
指導くださいます。

★第54回 松浪地区市民体育祭★
１０月１１日（日）／松浪小学校 

・自治会対抗種目やフリー参加種目が盛り沢山。 
・昨年は中止となり残念でしたが、 
・今年は一日、気持ちの良い汗がかけると良いですね。

昨年は雨天中止。これは一昨年の体育祭、パン食い競争や
借り物競争など盛りだくさん。

松浪地区まちぢから協議会
スケジュール

8月

15日（土） 16時～松浪小学校
・16日（日） 盆踊り大会（体育振興会・まちぢから協議会）

27日（木） 13時30分開場・14時開演～
松浪コミセン２階ホール1・2
夏休み子ども映画会
「ドラえもん スタンドバイミー」（地区社協）

28日（金） １０時～松浪コミセン２階ホール1・2
振り込め詐欺対策に関する講話
（まちぢから協議会市民安全部会）

9月

１２日（土） １３時３０分～松浪コミセン
松浪地区市民集会

10月

１１日（日）  ９時～松浪小学校
地区市民体育祭（体育振興会）

18日（日） １０時～松浪小学校
福祉ふれあいまつり
（地区社協・まちぢから協議会）

28日（金） １０時～松浪コミセン２階ホール１・２
交通安全に関する講話
（まちぢから協議会市民安全部会）

11月

  8日（日） １０時～小和田公民館１階講義室
健康講座～健康寿命を延ばそう～
（地区社協・小和田公民館）

15日（日）  ９時～松浪小学校、松浪中学校
松浪地区防災訓練

5月15日号　まつなみだよりの訂正について＜第４面「平成２７年度松浪地区まちぢから協議会関係行事予定」＞

まちぢから協議会が発足して３年目に入り、待望のコミセンも開館しましたし、５月の総会で全ての役員が留任となりました
ので、今年度の松浪地区の市民活動は充実したものになると期待しています。　特に注目の防災活動では１１月に防災訓練が
計画されていますが、災害時はまず自分の身を守る事が重要で、一人一人が自分の置かれた状況・環境を考えて日頃から対策
を考えておかなければなりません。　今年度防災部会では実際に松浪地区が被害を受ける事を予測して、住民の皆さんがどの
ような準備・対応をすれば良いのかを皆で考えようという事になりました。　皆さんのお宅には震災後に発生しやすい通電火
災を防ぐ「感震ブレーカー」を設置しましたか？ 　キッチンに置いてある消火器は古くなっていませんか？　 ここらでちょっと
本気になって安全対策を考えてみましょう。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 Ｔ・Ｍ

●編集後記 ●

・誤　１０月１２日（月）松浪地区市民体育祭　松浪中学校
→正　１０月１１日（日）松浪地区市民体育祭　松浪小学校

・誤　６月６日（日）１３：３０　球技大会　
→正　６月６日（土）８：３０　球技大会



平成27年9月12日（土）13:30 ～　市民集会　開催決定！！

振り込め詐欺にあわないために

汐見台自治会汐見台自治会汐見台自治会

まつなみだより　松浪一丁目自治会まつなみだより　松浪一丁目自治会まつなみだより　松浪一丁目自治会

松浪地区まちぢから協議会の市民安全部会では、平成27年度の課題として現在、マスコミ、茅ケ崎警察署、茅ケ崎市役所等で
懸命に取り組んでいるテ－マと同じ『振り込め詐欺による被害の防止』も課題の一つとしています。
大きな課題ですが、市民安全部会の活動がその防止の一助となればと考えています。

自治会からのお知らせ

会長　松井　教
　ご近所の皆さんとのお付き合いが自治会です。向
こう三軒両隣、皆さんのお顔が判る、あいさつが出来
る街を心掛けて、皆さんと共に向かっております。
　７月の地引網大会、若手の皆さんから『一番網』の
合間に「焼きそば・焼き鳥・フランクフルトを作っ
て皆さんへ提供したい！」と強い要望があり、手作り
のイベントを目指してベテランが事前準備を若手は
当日、朝から作業部隊として運営することが決まりま
した。風の無い穏やかな夏の海を迎えたいです。湘
南しらす・カマス・あじか網に入るといいですが？
　８月最後の週に「子どもラジオ体操」を子ども部が
企画しております。夏休み明けの登校が元気よく出
来るように！　親子で早起き！　あいさつ見守り隊
もラジオ体操第一！
　９月には、７０歳・７７歳・８８歳・９９歳の高齢
者の方に「敬老節目のお祝」をいたします。いつまで
もお元気にお過ごしいただくことを願っております。
また、「いきいき会日帰りバス旅行」も企画しており
ますので、皆さんのご参加をお待ちしております。

会長　白石　壽明
　４月の総会で、会長始め一部役員の交代を終え新しい年度がスタートし
ました。今年度の自治会の事業として６月に地引網大会、７月に親子魚釣り
大会、２月にボーリング大会を計画しました。その第一弾として６月２８日（
日）参加者２５０名による地引網大会を予定していました。当日の朝、快晴
でしたので準備を始めたところ、網元から波が高いので船は出せないが場
所は提供するとの連絡を受けました。そこで急遽善後策を講じたところ、
皆さんが楽しみにしていた催しなので参加者激減を覚悟のうえ、懇親会だ
けでも実施すべきと意見が纏まり、参加予定者にその旨連絡しました。そ
の結果、予想に反し２１２名もの方が懇親会に参加してくれました。子供た
ちはスイカ割りやサンダル飛ばし、お菓子の掴み取りなどを楽しみました。
同じ自治会内に住みながら普段交流の少ない者同士がこれを機に交流を
交わすことができ、会は大いに盛り上がり無事終了することができました。
　７月末には親子の釣り大会を予定していますが、昨年は一艘で収まらな
い数の参加者がありました。今年度も参加希望者が多いと聞いております
ので、楽しい大会にしたいと担当役員一同張り切っているところです。

市民集会は、松浪地区の地域課題について、地域の様々な
団体、個人、行政が一堂に会し、意見交換を行う話し合いの
場です。
今年の目玉は、分科会形式での意見交換です。昨年までは
全体会のみのため発言の機会、時間が限られていましたが、

分科会形式で意見交換を行うことにより、テーマごとに時間
をかけ、より多くの参加者から意見をもらい、昨年以上に、
議論が深まればと思っています。
松浪地区にお住まいの方であれば、どなたでもご自由にご
参加できますので、ふるってご参加ください。

６月６日(土)、第５３回松浪地区球技大会を松浪小・中学校を会場に開催しま
した。
大会開催に向けては、各自治会の協力と準備段階の常任委員会、監督会議、
練習会を得て実施することが出来ました。
今年は、新たにファミーバドミントンを加え、ソフトボール、ソフトバレーボール、

インディアカの４種目となり、より多くの方が参加していただけたと思います。
白熱するプレーに対しては、応援にも熱が入り、松浪地区としての親睦が図れ
た大会となりました。来年も是非多くの方の参加をお願いします。

松浪地区まちぢから協議会　市民安全部会　　前田　積

皆で作る松浪コミュニティカフェ

第53回 松浪地区球技大会を終えて

１.　振り込め詐欺の現状
私は騙されないと思っている方が多いと思い
ますが、相手はプロで言葉巧みですので素人
の私たちはよほど注意と対策を講じないと騙さ
れます。そのことを下記表(発生件数/被害金額
(億円)/検挙率(％))が結果的に示しています。

２. 被害防止対策
被害を防止するための基本対策は、次の4点だそうです。

（1）留守番電話にする。（犯人と直接に話をしなければ絶対にだまれ
ない。）

（2）自分が以前に聞いた家族の電話番号にかけ直してみる。
（3）お金の支払いの話が出たら、誰かに相談する。
（4）家族以外の人にはお金を渡さない。振り込まない。郵送しない。
上記の注意を行う以外に『迷惑電話チェッカー』等を電話機に取り
付けるとそのチェッカーが着信音を止め、音声や光で警告します
ので、被害を防止しやすくなります。
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松浪コミュニティーセンターが開館して
４か月が過ぎ、部屋の貸し出し管理、「な
みっこ」での保育管理、コミカフェのサー
ビス業務など日常の運用業務が順調に
軌道に乗ってきたので安堵しています。

利用者の数も徐々に増加していますので、そろそろ住民の皆
様が楽しめる様々なイベントを企画して、地域の皆様の憩いの
場となるようなコミセンにしたいと考えています。
コミセンは様々なグループが利用していますので、それらグ
ループの発表の場となる様な「コミセン祭り」を開催したり、
フリースペースでピアノ演奏を楽しんだり、と大小様々なイベン
トを企画したいと思います。
そこで地域住民の皆様にも参加して頂いて、イベントを企画・

実行する為の実行委員会を立ち上げたいと思います。

～今年もテーマ型の市民集会を実施します～

1 全体会…１～２つのテーマについて全体で意見交換を行います。
2 分科会…テーマ毎に部屋に分かれ、それぞれで意見交換を行います。
例）【子育て支援】会議室1　　　　　　  【クラスター火災対策】会議室２　   【高齢者の見守り・居場所づくり】会議室３
【若者の地域活動への参加】音楽室　【空き地・空き家の活用】ホール１　【児童・生徒の見守り】ホール２

※上記はあくまでも例を示しており、当日取り扱うテーマは、応募のあったテーマを参考に８月下旬までに決定する予定です。
3 コミュニティカフェで懇親会（参加自由）

当日の内容（現在調整中※８月１５日現在）　※参考

各種目の優勝は、以下となりました。

・ファミリーバドミントン：常盤町自治会

・ソフトボール：美住町自治会

・ソフトバレーボール：富士見町自治会

・インディアカ：浜竹２丁目自治会

まずはコミセンを利用している様々な分野の団体の代表者
に交代で実行委員になって頂き、色々なイベントを企画して行
きますので宜しくお願い致します
また皆様の身近に協力して頂けるような、演奏家など各種エ
ンターテナーの方がおりましたらご紹介頂きたいと思います。
松浪コミュニティーセンターは住民の皆様が作るコミセンで
すので様々なご意見をお待ちしています。

松浪コミュニティーセンター館長　牧島達夫

３.防犯講話の開催
（主催：松浪地区まちぢから協議会市民安全部会）

開催日時：平成２７年８月２８日（金）
１０時～１１時３０分

開催場所：松浪コミュニティセンター２階ホール１・２
内　　容：振り込め詐欺対策等に関する講話
講　　師：神奈川県茅ヶ崎警察署生活安全課佐藤課長

（他の講師も追加講話予定）


